
KRANKENHAUSSERIEN 

Aus meiner Sicht erfreuen sich die Krankenhausserein großer Beliebtheit, weil sie aufgrund ihrer meist 

spannenden Handlung mit vielen Verwicklungen ein breites Publikum begeistern. Damit will ich sagen, 

dass sie keine spezifische Zielgruppe ansprechen wollen. Die Krankenhausserien können die 

„Zuschauererwartungen“ sowohl von RentnerInnen also auch von Intelektuellen ganz schön 

befriedigen, weil sie die Problematik aus vielen Lebensbereichen behandeln, die beide besagte 

Zielgruppen interessant finden können. Es gibt natürlich viel mehrer Gründe, warum die 

Krankenhausserien so populär sind. Ich glaube, dass sie zur Erweiterung des Horizonts im 

Medizinbereich beitragen, was manche Leute bestimmt schätzen.  


